



J'ai participé au marathon de Valencia, que je recommande à tous ceux qui recherche un parcours roulant et des températures clémentes, puisqu'il faisait entre 15 et 20° pendant la course. Côté organisation, rien à redire si ce n'est un faux départ, assez peu courant sur marathon ! L'arrivée est grandiose, avec une dernière ligne droite sur une passerelle au milieu de l'eau, au coeur de la Cité des Sciences avec ses bâtiments aux lignes futuristes. Avec un temps de 3h10'34, j'améliore mon record personnel de près de 4 minutes. ([les photos](#))

P

hilippe Laurent